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В А Ж Н А Я  З А Д А Ч А  
ПАРТОРГАНИЗАЦИЙ

Проект ЦК КПСС к XXVI 
съезду партии «Основные 
направления экономическо
го и социального развития 
СССР на 1981— 1985 годы 
и на период до 1990 года» 
вынесен на всенародное 
обсуждение. Он открывает 
перспективы одиннадцатом 
пятилетки. Советский народ 
достигнет их, потому что 
они реальны, основаны на 
прочной экономической и 
социальной базе. Таково 
мнение бригадира трубо- 
сварщиков цеха № 11 фи
лиала Новотрубного завода 
С, Ясюкевича, молодого  
вальцовщика цеха Н® 7 
этого же предприятия 
И, Медведева, старшего 
мельника цеха N? 2 хром
пикового завода Е. Зерни
на, бригадира отделочни
ков четвертого стройуправ
ления треста , Уралтяжтруб- 
етрой Р. Петровой и других 
первоуральцев.

Обсуждение, изучение 
проекта Основных направ
лений началось во всех 
трудовых коллективах. «Сле
дует придать этому обсуж 
дению . целенаправленный 
характер, сделать так, что
бы оно способствовало 
подъему всей экономиче
ской деятельности», — 
подчеркнул Генеральный 
секретарь ЦК КПСС Л, И, 
Брежнев в речи на ок* 
тябрьском (1980 г.) Плену
ме Центрального Комитета 
партии. Парткомы треста 
Уралтяжтрубстрой, Ново
трубного, динасового заво
дов провели совещания с 
секретарями цеховых пар
тийных организаций. Перед 
идеологическим активом 
стоит задача — по-делово
му рассмотреть каждый 
раздел, содержание доку
мента донести до всех тру
дящихся.

Оперативно приступили к 
разъяснению проекта ЦК 
КПСС агитаторы, политин
форматоры швейной ф аб
рики, рудоуправления,
опытно - эксперименталь
ного завода радиотелевизи
онного оборудования. Ру
ководители — коммунисты 
хромпикового завода, объ
единения Первоуральск- 
швейбыт провели в коллек
тивах беседы , поставили 
конкретные задачи, кото
рые предстоит решать в 
будущем пятилетии.

Бюро городского коми
тета партии рекомендует  
провести в декабре откры
тые партийные, проф сою з
ные. комсомольские собра
ния и рассмотреть вопросы 
повышения эффективности 
общественного производст
ва, улучшения планирова
ния, создания необходимых 
условий для высокопроиз
водительного труда, безус
ловного выполнения пла
новых заданий. Пусть каж
дый выскажет мнение по 
самым актуальным вопро
сам развития страны, повы
шения уровня благосостоя
ния, внесет конкретные 
предложения и дополнения 
* проекту Основных направ
лений.

Для оперативного разбо

ра деловых предложении, 
обоснованных критических 
замечаний трудящихся пар
тийным организациям не
обходимо создать рабочие 
комиссии. Партийным, со 
ветским, хозяйственным ор
ганам следует б ез  промед
ления реализовать предло
жения и замечания, способ
ствующие улучшению дея
тельности предприятий и 
учреждений, оперативно 
решать возникающие во
просы, связанные с удов
летворением нужд и запро
сов людей.

Предложения, выходящие 
из сферы деятельности, 
компетенции коллектива, 
должны быть направлены в 
городской комитет партии.

В системе политического 
просвещения, экономиче
ского образования намече
но 22 декабря провести 
дополнительное занятие о 
проекте ЦК КПСС к XXVI 
съезду партии. Пропагандис
ты призваны заранее встре
титься со слушателями, на
целить их на самостоятель
ное изучение этого про
граммного документа, что
бы занятия вылились в д е 
ловое обсуждение, обмен  
мнениями. Очень важно, 
чтобы каждый усвоил глу
бокое политическое содер 
жание проекта Основных 
направлений, проникся по
ниманием смысла и значе
ния намеченных партией 
планов, перспектив дальней
шего подъема экономики, 
ощутил свое место, роль в 
общ ем строю.

Обсуждение проекта Ос
новных направлений не 
должно ограничиться толь
ко трудовыми коллектива
ми. Партийным организа
циям необходимо с по
мощью советов по комму
нистическому воспитанию 
организовать беседы  агита
торов, выступления лекто
ров по месту жительства, 
привлечь к этой работе 
народных депутатов.

Неоправданно затянули 
знакомство, изучение, о б 
суждение проекта ЦК КПСС 
к XXVI съезду в горбытуп- 
равлении. на заводе термо
изоляционных материалов, 
хлебокомбинате и некото
рых других предприятиях. 
Секретари партийных орга
низаций не поставили пе
ред идеологическим акти
вом конкретные задачи.

Партийные организации 
обязаны позаботиться о 
том, чтобы обсуждение 
программного документа 
ЦК КПСС стало массовым, 
прошло на высоком уров
не, содержательно и дел о
вито, в тесной связи е 
конкретными задачами. 

Партия идет навстречу 
XXYI съезду е четкой, раз
вернутой программой дей
ствий, Она выносит свои 
планы на всенародное о б 
суждение с уверенностью, 
что это вызовет у трудя- 
щихся новый прилив твор
ческих сил,

Н, ЖИЛИН, 
заведующий отделом  
пропаганды и агитации 
го-ркома партии,

ЭКИПАЖ «СОЮЗА Т-3» ВОЗВРАТИЛСЯ НА ЗЕМЛЮ
10 декабря 1980 года после успешного выполнения 

программы полета космонавты Леонид Кизим, Олег 
Макаров и Геннадий Стрекалов возвратились на Зем
лю.

В расчетное время транспортный корабль «Союз Т-3» 
отделился от орбитальной станции «Салют-6» и после 
торможения и управляемого спуска в атмосфере совер
шил мягкую посадку на Землю.

Спускаемый аппарат приземлился в заданном районе 
в 130 километрах восточнее города Джезказгана. Са
мочувствие космонавтов Кизима, Макарова и Стрека- 
лова хорошее.

В ходе ІЗ-суточного полета проведены испытания 
бортовых систем и элементов конструкции транспорт
ного корабля в различных режимах автономного поле
та и в составе орбитального комплекса. Экипаж осу

ществил также проверку состояния бортовых систем 
станции «Салют-6» и в условиях космического полета 
выполнил ряд сложных ремонтно-профилактических ра
бот.

Успешно завершенный очередной этап испытаний усо
вершенствованного транспортного корабля серии «Со
юз Т» с экипажем из трех человек и комплекс работ, 
выполненных космонавтами на станции «Салют-6», от
крывают новые перспективы в развитии обслуживае- 
смых долговременных орбитальных комплексов и по
вышении эффективности их использования в интересах 
науки и народного хозяйства.

Новое достижение отечественной космонавтики явля
ется достойным подарком предстоящему XXVI съезду 
Коммунистической партии Советского Союза.

(ТАСС).

Н А Г Р А Д Ы  П О К О Р И Т Е Л Я М  К О С М О С А
Указом Президиума Верховного Совета СССР за успешное проведение испытаний в космосе усовершенствован

ного транспортного корабля «Союз Г-3» и проявленные при этом мужество и- героизм дважды Г ерой Советского 
Союза летчик-космонавт СССР О. Г. Макаров награжден орденом Ленина, летчикам-космонавтам СССР Л. Д. Кизим у 
и Г. М. Стрекалову присвоено звание Героя Советского Союза с вручением ордена Ленина и медали «Золотая 
Звезда».

■ ѵ (ТАСС),

: . , т. - - XXVI  съезду партии— достойную встречу!

ЕСТЬ МИЛЛИОННАЯ ТОННА!
в с т а ре й ш ем  н а  х р о м п и к о в о м  з а в о д е  в т о 

р о м  ЦЕХЕ ВЧЕРА ВЫПУЩЕНА МИЛЛИОННАЯ ТОННА 
МОНОХРОМАТА НАТРИЯ.

Производство хромовых 
солей в России было орга
низовано в 1915 году на 
Шайтанском, а ныне Перво
уральском хромпиковом 
заврде. В 1931 году был 
введен в эксплуатацию цех 
по производству монохро
мата ! натрия. Почти за 
пятьдесят лет мощности его 
возросли в несколько раз. 
Встав на предсъездовскую  
вахту, встречая XXVIII го
родскую отчетно»вы6орную 
партийную конференцию, 
коллектив достиг знамена
тельного рубежа: выпуще
на миллионная тонна важ
ного продукта, из которого 
не последующих ) стадиях 
пр О'И з в оде т в а в ыр а б а т ьив э- 
ются все хромовые соеди
нения.

Цех превратился в мощ
ное подразделение завода,

где постоянно совершенст
вуется технология произ
водства. Здесь я 1931 го
ду были установлены пер
вые вращающиеся печи для 
получения хроматного спе- 
ка. Многие научные разра
ботки получали путевку в 
жизнь после опробования и 
внедрения их в цехе. Так, 
в 1939 году освоен новый 
способ шихтования, а также 
был определен ©птималь- < 
ный режим работы вакуум- 
фильтров, введена двухста
дийная фильтрация шламо
вой пульпы, что позволило 
значительно сократить по
тери монохромата натрия,

С особым подъемом и 
воодушевлением работал 
коллектив в десятой пяти
летке. 8 1979 году растворам 
монохрома.’а натрия при
своен заводской Знак каче

стве. С целью улучшения 
условий труда автоматизи
рованы пылеудаление, под
травка монохроматных ра
створов, осуществлен мон
таж газоочистных устано
вок в монохроматном про
изводстве.

Поддержав инициативу 
старшего аппаратчика цеха 
Е. Д. Мальшакова, все тех
нологические бригады пе
решли на метод комплекс
ного обслуживания обору
дования, Это позволило 
высвободить десять чело
век, которые трудятся иа 
участке товаров народного 
потребления.

За высокие трудовые до
стижения рабочие мо'нохро- 
матного производства
Ю. Н. Карандэшов, Т, А. 
Чистякова, И, С, Романов 
награждены орденами, а 
Г. Н. Ушкову присвоено вы
сокое звание Героя Социа
листического Труда,

8 этом году среди

бригад монохромагного 
производства было развер
нуто социалистическое со
ревнование за право выра
ботки миллионной тонны 
манохромата «атрия. Кол
лективу цеха есть чем гор
диться. За 11 месяцев име
ется значительная эконо
мия природного газа и па
ра. Пять раз трудящиеся 
цеха выходили победителя
ми социалистического со
ревнования среди основных 
цехов завода. По итогам 
работы за третий квартал 
нам присвоено звание 
«Цех отличного качества». 

Можно с уверенностью 
сказать, что от достигнутых 
рубежей ■ старейший трудо
вой коллектив не отступит, 
достойно встретит XXVI 
съезд КПСС и с честью 
будет решать новые зада
чи, поставленные партией.

Е, КОРОБЕЙНИКОВ, 
зам. начальника 

цеха NS 2.

Н А  Г О Р О Д С К О Й  
Д О С К Е  П О Ч Е Т А

ДОЛОЖ ИЛИ ЛИТЕЙЩ ИКИ
Трудовой победы в ка- 

цѵ.п ХХѴІІІ-й городской от
четно -  выборной партийной  
конференции добились ли
тейщики завода сантехиз
делий. Коллектив цеха вы
полнял пятилетнее задание 
по вы пуску товарной про
дукции. До конца года ра
бочие нааіерены выдать 
изделий еще на 6 5  тысяч 
рублей.

Важное звено —  участок  
по изготовлению стержней  
для формовки. Бригада 
А. М. Светлановой, что тру
дится здесь, возглавляет  
предсъездовское соревнова-.

ние. Отличаются и рабочие бочие полны решимости уп-  
P. Д. Надыхта, Ю. Г. Ман- 
гилев.

В коллективе идет об
суж дение проекта ЦК КПСС 
к XXVI съ езду партии. Ра-

пешно завершить год, что
бы уверенно вступить в но
вую пятилетку.

Е. ГИЛЕВА, 
диспетчер цеха.

ОПЫ Т-СИБИРЯКАМ
Для монтажников управ

ления треста Уралсталькон- 
струкция определен конкрет
ный вклад в строительство 
первой очереди Краснояр
ского завода тяжелых экс
каваторов.

На первом периоде строи
тельства надо смонтировать 
восемь тысяч тонн металло

конструкций, освоив 2,5 
миллиона рублей. В распо
ряжение монтажников предо
ставлен мощный стотонный 
кран.

На площадку отбыли про
раб Л. Ф. Шураков, мастер 
В. Б. Антипин и бригада 
П. Д . Фом ни ев а.

В. РЫБАКОВ, рабкор.

Много лет работает в первом цехе Новотрубного 
завода вальцовщик стана «220» Вячеслав Владимиро
вич Ложеницык, За эти годы рабочий сумел достичь 

вершин мастерства, овладел четырьмя смежными спе
циальностями, стал наставником молодежи, Вячеслав 

Владимирович — почетный металлург, кавалер ордена  
Трудовой Славы И! степени,

* Фоте А, Кадочигова,

К СВЕДЕНИЮ ДЕЛЕГАТОВ XXVIII ГОРОДСКОЙ 
ОТЧЕТНО-ВЫБОРНОЙ ПАРТИЙНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ 

X X V I I I  городская отчетно-выборная пар
тийная конференция начинает работу завтра, 
13 декабря, в 10 часов утра во Дворце культу- 
ты и техники Новотрубного завода. Регистра
ция делегатов с 9 часов утра,



в  ПАРТИЙНЫ Х  
^ О Р Г А Н И З А Ц И Я Х ^

ПРИМЕР 
КОММУНИСТА

Фаина Павловна Вареж- 
квна заведует архивом и 
технической библиотекой 
рудоуправления. Она по
стоянно оформляет темати
ческие книжные выставки 
для пропагандистов и слу
шателей. Рационализато
ры могут познакомиться с 
новинками литературы. Фа
ина Павловна подобрала 
материал о переменах от 
съезда к съезду, достиже
ниях коллектива горняков 
в десятой пятилетке. В биб
лиотеке побывали многие 
агитаторы, политинформа
торы.

Коммунист Ф. П. Вареж- 
кина добросовестно отно
сится . ко всем партийным 
поручениям: участвует в
выпуске стенной газеты 
«За руду», член методсове- 
та, член ревизионной ко
миссии городской партий
ной организации.

В. ДАШКЕВИЧ, 
рабкор.

РЕКОМЕНДАЦИИ 
УЧТЕНЫ

На заседании партбюро 
завода сантехизделий про
анализирована деятель
ность партийной группы це
ха № 3 по достойной встре
че XXVI съезда КПСС. С 
отчетом выступил парт
групорг В. И. Гавиловский. 
Присутствующие отметили 
авангардную роль комму
нистов. Коллектив цеха до
срочно, к 7 ноября, выпол
нил пятилетнее задание. 
Все члены КПСС имеют 
партийные поручения. Од
нако партгруппа робко 
поднимает вопросы воспи
тания, недостаточно зани
мается ростом партийных 
рядов. Все замечания, ре
комендации будут учтены.

Л. КАМИНСКАЯ, 
секретарь партбюро

завода сантехизделий.

РАСТУТ 
НАШИ РЯДЫ

У бригадира слесарей 
пассажирского автбпред- 
приятия В. Н. Трусова про
изошло памятное событие. 
Его приняли кандидатом в 
члены КПСС. Он учится в 
школе молодого коммуни
ста, глубже знакомится с 
Уставом и Программой 
партии. Другой воспитан
ник комсомола В. А. Ж у- 
ковец, водитель автобуса, 
готовится к вступлению в 
члены КПСС. Он успешно 
проходит кандидатский 
стаж. В. А. Жуковец воз
главляет штаб «Комсомоль
ского прожектора». Активи
сты вместе с  дозорными 
проводят рейды по исполь
зованию горючего, рабочего 
Еремени, ,

А. БЕХТЕМИРОВ, 
секретарь партбюро 

автопредприятия.

Р а с ск а зы  о д елегатах X X V III  городской отчетно-выборной партийной конференции

УБЕЖДЕННОСТЬ
Не первый год знаю  

Т. П. Карпову, бригадира 
растворного узла , завода 
ЖБИиК. Время немалое, 
а словно стороной ее обхо
дит. По-прежнему Тамара 
Павловна хлопотлива, энер
гична и все так же чем-то 
не удовлетворена, хотя по 
природе' она уж  никак не 
пессимист. Напротив, убеж 
дение, что любая трудность 
временна, — черта, ей осо
бенно присущая. Счастли
вый характер? Видимо. А 
вернее сказать —  цельный, 
стойкий.

— Тамара Павловна, как 
у вас сегодня с работой. 
Если приду, не помешаю?

— Только не сегодня, —  
чуть ли не просит она. — 
Не все ладно идет. Замота
лись мы тут...

Вечером, остыв от взбу
доражена ости смены, кото
рая не так прошла, как хо
телось, она уж е не так ка
тегорична. Д а, цемента не 
было вовремя, опять при
шлось самой ехать, «пор
тить» отношения кое с кем 
из руководителей. Другие 
неувязки случались. Но в 
принципе все, обошлось. 
Словом, нормально срабо
тали. Это — главное.

— Почему, Тамара Пав
ловна? План, заработок?

— , Не только, — живо 
возражает она. — Когда 
человек всласть поработа
ет, у  него на душе лучше.

В бригаде, считая ее и 
мастера, сейчас 15 человек. 
Пятилетки три назад лю
дей было чуть ли не вдвое 
больше. Производительность 
на глазах выросла. Одна из 
причин — больше стало ме
ханизмов. Но не только в 
механизации дело.

—  Бригада наша, отлич
ная. Золотые люди, •— го
ворит она. — Ни прогулов, 
ни других нарушений. 
Дружные. Для меня они— 
семья родная. С таким на
родом горы свернуть мож
но. Повезло мне.

Д о  гор дело пока не 
дошло. А вот добрая поло
вина города построена за 
17 лет ее работы на узле— 
это точно. Небольшая 
справка отдела организации 
труда и заработной платы 
завода: «Бригада Т. П. Кар
повой пятилетнее задание 
выполнила еще в феврале 
1979 года. Сейчас трудит
ся в счет августа 1983 го
да». В пору бы гордиться.

Но она упорствует:
— Можно и лучше...
Неугомонный человек.

Смеется: какая уж есть.
Она —  депутат городско

го Совета. Второй созыв. 
Третий год возглавляет де
путатскую группу. Забот  
прибавилось, времени сво
бодного, как правило, в об
рез. Что, больше всего бес
покоит? Да мало что пока 
удается сделать — ее мне
ние.

—• Вот улица Малышева. 
Нужно ее благоустраивать. 
О том наказ избирателей. 
Но как?. Здесь — тепло
трасса. Асфальт не поло
жить. Может, зону отдыха 
создать, провести благоуст
ройство, газоны разбить? 
Единого плана, нет пока...

Депутаты группы, она 
обсуждали вопрос с  глав
ным архитектором города
В. А. Кухтой, другими руко

водителями исполкома. Доби
лись: наказ принят к испол
нению в мае нынешнего го
да сессией городского Сове
та. Значит, дело сдвину
лась с мертвой точки?

— Не совсем, — говорит 
она, —  Вот уж  когда сде
лаем...

Два заседания группа по
святила жалобе жильцов 
дома № 48-а по улице Ва
тутина. Коммунальники 
треста Уралтяжтрубстрой 
провели капитальный ре
монт, но плохо. Пригласи
ли начальника Ж КК В. М. 
Воямявдва, начальника рем- 
стройгруппы JI. И. Аниси
мову. Разобрались. Обеща
ли руководители устранить 
недоделки. А слово сдер
жали наполовину.

—  Мы, конечно, своего 
добьемся. Но откуда такая 
несостоятельность? —  него
дует она.

Беспокоит депутатов ход  
работ на корпусе школы- 
интерната, ведет который 
ремонтно-строительное уп
равление, где начальником
В. В. Герасимов.

— Ведь конца не видно. 
С кадрами трудно, мате
риалов нехватка. Организа
ция из рук вон плохая. Несо
лидная организация, — за 
ключает она. — Где вы
ход? На ближайшей сѳесии 
сделает группа депутатский 
запрос. Пойдем на такую 
крайнюю меру?

—  Значит, группе похва
литься. нечем?

—  Почти что, — соглаша

ется Тамара Павловна.
А потом вдруг заключает:
— А если по большому 

счету говорить, то мне и 
здесь повезло. М. И. Фе
дотов, С. И. Леканов, Ю. И. 
Брагина — депутаты опыт
ные. Много работают, мне 
во всем помогают. Стара
ются М. И. Кузина, Г. Ф. 
Степаненко. Сообща все 
сделаем.

Мне по душе этот макси
мализм. Слушаю ее. И вспо
минаю: в прошлый созыв 
опыт организационно-массо
вой работы этой группы 
был признан лучшим в Со
вете. Десятки жалоб, за
явлений избирателей реше
ны депутатами. Идут к ним 
люди, верят, уважают. А 
ей нужны результаты более 
значительные, весомые.

В этом ее жизненная, 
гражданская позиция. И 
она переплетается с пози
цией глубоко личной. У 
нее уж е взрослые дети. 
Она — бабушка. А вот 
нынешней осенью поступи
ла в школу. Д а не одна. 
Ровно десять бригадиров 
треста Уралтяжтрубстрой 
сагитировала. Более чем 
смелый план —  позади мно
голетний перерыв. А она 
решила за два года пройти 
программу трех классов.

— Трудно? Д аж е словом 
не оказать как, — призна
ется она. — А отступать 
поздно, нельзя. Если, уж  
взялся за гуж„„

И смеется.
— Ведь доверие мне: 

старостой группы избрали. 
А потом учителя. Это пря
мо сподвижники. Как они 
нас поддерживают, как по
могают. Повезло мне.

Ей везет? А может, это 
закономерность? Ведь каж
дый. человек видит мир и 
людей в нем такими* каков 
он сам .есть.

Вот и весь рассказ о  ком
мунисте Т. П. Карповой, 
члене парткома треста 
Уралтяжтрубстрой. Мы рас
стались, когда окно, уже  
давно отлакировали ранние 
зимние сумерки. Выйдя в 
них, она заторопилась:

— Нужно зайти к изби
рателям, Сегодня выборы 
домкома. А потом...

И она доверительно сооб
щила:

—  Сочинение буду вече
ром писать. По пьесе Ост
ровского «Гроза».

Б. КИЙСКИЙ.

С Л А Г А Е М Ы Е
У С П Е Х А

Различен партийный стаж 
секретарей цеховых орга
низаций на Новотрубном 
заводе. У одних он исчисля
ется годами, у других —  
несколькими месяцами.
В. Ф. Гасилов, секретарь 
партбюро цеха № 20, счи
тается опытным партийным 
работником. Девятый раз 
избран секретарем.

Впервые оказали дове
рие ему коммунисты це
ха контрольно-измеритель
ных приборов бывшего Ста- 
ротрубнопо завода. Всего 
десять партийцев объединя
ла организация, но моло
дой секретарь работал с 
душой. К тому же ответст
венность —  его отличитель
ная черта.

После объединения заво
дов Гасилов —  в цехе N*20. 
Теоретические знания и 
производственный опыт 
выдвинули ©го на заметное 
место в коллективе. Раз
глядели организаторские 
способности Владислава 
Федоровича и предложи ли 
ему возглавить аварийно- 
техническую службу. Соз
дание ве позволило высво
бодить для других работ 
20 человек.

Затем В. Ф. Гасилов был 
назначен начальником
восьмого участка эксплуата
ции, а сейчас второй год 
руководит девятым участ
ком, который расположен 
в ц ех е . е аналогичным но
мером. И где бь! Влади
слав Федорович ни тру
дился, подход к делу у не
го одинаков; требователен 
к себе  и подчиненным в 
сочетании с внимательным 
отношением к людям. Сло
вом, партийный подход. Ру
ководимый им коллектив 
участка трудится успешно. 
Обязательства выполняют
ся. Скажем, намечали две 
термические печи переве
сти на- новые регуляторы 
—сделали. В результате, 
заменено устаревшее об о 
рудование. Не подкачали и 
рационализаторы участка. 
Сам руководитель всегда

думает над техническими 
новшествами.

Секретарю партбюро не
льзя работать посредствен
но —  только с полной от
дачей. У него немало по
мощников. Прежде всего, 
конечно, члены партбюро. 
Люди избраны деятельные, 
работоспособные. Замести
тель Гаоилова Андрей Оле
гович Рубцов, старший ма
стер, целенаправленно за-' 
нимается идеологическими 
вопросами. Владислав Фе
дорович одобрил решение 
Рубцова вступить в общ е
ство «Знание»,

Энергично действует це
ховой агитколлектив, руко
водимый А, И. .Черняевым, 
Принципиальны дозорные, 
возглавляемые В. П. Шура- 
ковыім, О п и р а е т с я
Гасилов на п о д д е р ж к у  
коммунистов П. П. Ефремо
ва, Р, А. Ф едосеенко, А, X, 
Мяоникову, • Г. Н. Бокова, 
А. А, Захарьян. В умении 
работать с людьми — сила 
партийного секретаря.

Партбюро цеха отличает
ся деловитостью. Работает 
по перспективному плану, 
Актуальны повестки собра
ний и заседаний партбюро, 
под постоянным контролем 
— все стороны цеховой 
жизни. К примеру, нынче 
отчитались редактор стен
газеты, председатель това
рищеского суда и другие., 
Серьезное внимание уделя
ется политической учебе. 
Дважды е году слушается 
этот вопрос, Недавно об
суждался он на партийно
комсомольском собрании,

У партбюро четкий план 
на год, Учитывая критиче
ские замечания коммуни
стов на отчетно-выборном 
собрании, активисты боле*  
энергично занялись ростом  
партийных рядов. Резерв в 
цехе есть — міоподые рабо
чие, комсомольцы,

А, ФИЛАТОВА,
корреспондент 

многотиражной газеты 
«Уральский трубник».

Большим уважением пользуется в коллективе цеха № 1 1  филиала Новотрубного 
завода Т. П, Дорофеев, инициатор многих начинаний, По примеру егё бригады раз
вернулось соревнование за досрочное выполнение заданий десятой пятилетки. Ти
хон Павлович —  кавалер орденов Ленина, Октябрьской Революции. Коммунист уде
ляет внимание воспитанию молодежи, заботится о будущей смене,

На снимке (слева направо): коммунисты двух поколений Л, М. Постников и член 
горкома партии Т. П, Дорофеев,

Фото А, Кэдочипоеа,

ЧЕГО ХОЧЕТ УЧИТЕЛЬ?В детстве я любил при
ходить в школу пораньше, 
когда техничка тетя Маша 
ещ е не успела обойти тем
ные, длинные, гулкие кори
доры и включить освещ е
ние. Я забирался е свой 
класс и садился на заднюю  
парту у окна.

Постепенно школа ожива
ла. Было слышно, как вни
зу резонно бранилась те
тя Маша, отчитывая кого- 
то за то, что принес на ва
ленках .снег, Свой длинный 
монолог она всегда кончала 
однообразно: «У, машка- 
теры!» Г

Кто-то вошел в класс, 
включил , свет. Эго Людка 
со второй парты, отлични
ца и ябеда. Она тоже все
гда приходит рано. Но у 
нее свой интерес: надо
увидеть все и вся, чтобы
ч ' і 2  с т р . ----------

рассказать учительнице.
Не знаю, слушала учи

тельница Людку или нет, но 
никого не наказывала. 
Лишь иногда после уро
ков задерживалась с отста
ющими и учила вместе с 
ними таблицу умножения, 
правила по русскому язы- 
•ку или басню.

И тогда я думал, что это 
для нее самое главное: 
знаем мы басенку —  хоро
шо, умножаем пять на во
семь —  хорошо. Лишь 
позднее, когда некоторые 
мои сверстники тоже стали 
учителями, понял, как глу
боко ошибался. Им, учите
лям, нужны не только «на
ши» басни. Еще раз убе
дился а этом на встрече с 
преподавателем начальных 
классов школы № 12 Рим
мой Александровной Леви
ной, которая проработала 
в системе народного обра
зования почти четверть ве
ка

Мы разговаривали в хол
ле. Здесь ж е крутились ее  
второклашки: до звонка
оставалось минут десять.

—  Чему бы я хотела на
учить их? — переспросила 
Римма Александровна. —  
Трудолюбию и вниманию. 
Вниманию к урокам, ко 
всему, что их окружает. 
Внимание поможет им ра
зобраться во многих вещах. 
Еще бы хотелось развить 
те лучшие стороны, что от
крылись мне за год рабо
ты с «.ими. Сделать это о д 
ному учителю порой про
сто невозможно.

Так мы заговорили о  д е 
лах Риммы Александровны 
не как учителя, а как ком
муниста, секретаря партий
ной организации школу.

Я слушал и отмечал, что 
•  ее  рассказе ни разу не

промелькнуло слово «я», 
лишь «мы», «все», «вместе 
с...». А если так, то у секре
таря есть надежные по
мощники, с которыми лю
бое дело по плечу.

К примеру, в практике 
всех учителей стали суббот
ние встречи с родителями. 
Лапы и мамы знают, что в 
этот выходной для них день 
классный руководитель о с 
танется в школе после уро
ков и будет рад встрече, 
разговору с ними. От это
го обоюдная польза полу
чается.

—  А ещ е организовали 
мы дл.я родителей универ
ситет педагогических зна
ний, —  рассказывает Рим
ма Александровна. —  Са
ми выступаем с лекциями 
и специалистов из Сверд
ловска приглашаем. Благо
даря этому многие родите

ли пересмотрели отноше
ние к воспитанию ребенка, 
поняли свою главенствую
щую роль в период станов
ления человека, пытаются 
помочь ему в выборе ин
тересов.

Но все ли гладко? Ме се
крет, что чаще всего лишь 
благополучные семьи от
кликаются «а призывы пе
дагогов, а трудные оста
ются глухи.

—  Да, это так, —  про
должает Р, А. Левина. —• 
Поэтому не случайно учи
теля с интересом взялись 
за внедрение в жизнь по
селка планов социально- 
п е д агоги ч ес к ого к о м л леке а. 
Что это такое? А вот что. 
Все учреждения, располо
женные на территории 
Хромпика, —  завод, авто
школа ДОСААФ, медсан
часть, клуб, библиотека, ке

ша школа и так далее, —-■ 
должны объединить усилия, 
направленные на воспита
ние как детей, так и взрос
лых. У каждой организации 
есть план действий. Однако 
пока они распространяют
ся только на юных хромпи- 
ковцев. Но надеемся, что 
в скором времени мы су
меем найти формы рабо
ты и со взрослыми,

... Так раз от разу рассе
иваются мои прежние пред
ставления об учителе. Да, 
ему нужнь* и басни, и па
раграфы, но вместе с тем  
нечто несравнимо большее, 
что нельзя не назвать та
кими громкими, но, пожа* 
луй, единственно верны
ми словами, как воспитание 
нового человека, человека 
завтрашнего дня. Нельзя 
потому, что вижу, теперь 
вижу многогранный труд 
педагогов, таких как Р. А, 
Левиной и ее  товарищей,

А. МОСУНСФ,



• О Б С У Ж Д А Е М  П Р О Е К Т  Ц К  К П С С  
К Х Х Ѵ Г  С Ъ Е З Д У  П А Р Т И И

П Р О Б Л Е М Ы ,
Ж Д У Щ И Е

Р Е Ш Е Н И Я
Нынешняя пятилетке ос

тавит в Билимбае хорошую  
память. Уютнее, зеленее, 
4ище стал поселок. Только 
на благоустройство из бю д
жета поселкового Совета 
израсходовано 116 тысяч 
рублей —  несколько, боль
ше, чем за девятую пяти
летку. Значительные ср ед 
ства освоены на благоуст- 
еойетве промышленными 
предприятиями, другими 
еоллективами.

Пришел к билимбаевца’м 
й природный газ —  проло
жена от Первоуральска ли
ния трубопровода. Жилой 
фонд за счет капитальных 
вложений увеличился на 
S300 кв. метров, не считая 
индивидуального строитель
ства, Окрепла материаль
ная база райпо —  сдан в 
эксплуатацию прекрасный 
универмаг, другие объекты,

И все-таки далеко не все 
проблемы решены. Вот по
чему билимбаеецы, депу
таты Совета внимательно 
энакомятся сейчас с проек
том ЦК КПСС к XXVI съ ез
ду Коммунистической пар
тии Советского Союза «Ос
новные направления эконо
мического и социального 
развития СССР «а 1981 —  
1985 годы и на период до  
1990 пода». В этом доку
менте ееть ответы на це
лый ряд вопросов, которые 
представляют для нее боль
шой интерес.

Вот пример- В проекте 
говорится, что дошкольных 
учреждений намечено по
строить на 2,5 миллиона 
мест. Радует эта цифра. 
Сотни женщ ин' поселка с 
удовлетворением прочли 
ее . Ведь д о  сегодняшнего

дня трудности с устройст
вом детей немалые, А это 
сказывается на трудовой 
занятости части населения. 
Приятно отметить, что про
ект опубликован недавно, а 
уж е подтверждается реаль
ными планами; наметили
строить детские сады и яс
ли е Билимбае швейная 
фабрика, эксперименталь
ный завод строительных 
конструкций и деталей,
химлесхоз —  примерно не 
310 мест.

Проект подчеркивает, 
что большое • внимание бу
дет уделяться степени
обеспеченности городов и 
других населенных пунктов 
централизованным тепло
снабжением и водоснабже
нием, В этой связи есть 
хорошие планы и возмож
ности для их реализации и 
я Билимбае. Решено пере
вести на газ котельные 
БЭЗСКиДа, завода ТИМ, 
УЗТИ. Их мощности возрас
тут.

Это лишь толика ожида
емых перемен. Перечис
лять их можно и дальше, 
Но сегодня хотелось бы по
делиться другими сообра
жениями, подсказанными и 
проектом Основных направ
лений, и насущными проб
лемами, • актуальность ко
торых очевидна для разви
тия поселка.

Партия и правительство 
огром ное значение прида
ют охране природы, сохра
нению ее  богатств, созда
нию бол ее  оптимальных 
условий для жизни людей. 
К сожалению, те ведомства, 
к которым относятся наши 
предприятия, этому не уде
ляют внимания. Речь об

очистных сооружениях ко
торых до сих пор нет в 
Билимбае, а нужда я них 
острая. Разговор о  форси
ровании их строительства 
на долевых началах ведет
ся давно. Но конкретных 
сдвигов нет. Правда, по 
плану работы должны быть 
завершены в 1982 году. 
Но реальность этого срока 
вызывает сомнение; вопро
сы финансирования, мате
риально-технического обес
печения не решены; Руко
водителям предприятий 
нужно проявлять больше 
настойчивости.

На наш взгляд, крайне 
медленно развивается про
изводственная база ремонт
но-строительного управле
ния Первоуральска. Мно
гие дома, находящиеся на 
балансе поселкового Сове
та, медицинские учреж де
ния, объекты соцкультбыта 
требуют ремонта. А он ли
бо откладывается из года 
в год, либо ведется крайне 
медленно. Управление не 
в силах справиться со все
ми объемами. Выход один: 
нужно укреплять быстрее 
базу управления. Ведь эта 
задача вытекает из проек
та Основных направлений, 
где говорится; «Осущест
вить меры по улучшению 
содержания жилищного 
фонда т его эксплуатации».

Огромной важности зада
чи поставлены проектом  
перед местными Советами, 
всей депутатской общ ест
венностью; их полномочия 
постоянно расширяются, 
возрастает ответственность 
за улучшение дел во мно
гих сферах жизни. Задача 
эта решается одним путем: 
совершенствованием форм  
и методов организационной 
работы Советов. Об этом  
сейчас думаем мы, наме
чая планы своей деятель
ности.

Ю. ОГЛОБЛИН, 
председатель исполко
ма Билимбаевского по
селкового Совета.

НУЖНА И Н И Ц И А Т И В А  АДМИНИСТРАЦИИ
' С большим удовлетворе
нием познакомилась с 
проектом ЦК КПСС к 
XXVI съезду партии, в ко
тором предусмотрены меры 
по улучшению медицинского 
обслуживания и отдыха со
ветских людей. В связи с 
этим хочу сказать, что ад
министрация и профсоюзная 
организация хромпикового 
завода постоянно заботятся о 
здоровье трудящихся, ока
зывают работникам профи
лактория большую финан
совую помощь для приоб

ретения медицинского обо
рудования.

Сегодня заводская здрав
ница имеет многое для ус
пешного профилактическо
го лечения хромпиковцев, а 
медработники постоянно по
вышают квалификацию, 
внедряют новую методику 
лечения. Вот и мне недавно 
пришлось пройти специали
зацию по иглорефлѳксотера- 
пии. Сегодня иглоукалыва
ние —  один из прогрессив
ных методов лечения боль
ных с  различными нервны

ми заболеваниями. Скоро 
будем применять его на 
практике.

Огорчает только одно: ма
ло помещение профилакто
рия. Давно уж е идет раз
говор о  строительстве ново
го здания, которое заплани
ровано на одиннадцатую  
пятилетку. В этом вопросе 
администрации и общест
венным организациям заво
да следует проявить наи
большую инициативу.

Г. ПРУЧКОВСКАЯ, 
главврач профилактория.

■  МИР В ОБЪЕКТИВЕ

I о с н о в а н н а я  в 1928 го д у  га зе та  « А ка х а та »  — о р га н  Ц К  К о м п а р т и и  Я п о н и и  — к р у п 
ней ш ая и з  все х  га зе т , и зд а в а е м ы х  п о л и т и ч е с ки м и  п а р т и я м и  с т р а н ы . Я вл яя сь  вы ра- 
вителем  ж и з н е н н ы х  и н те р е со в  т р у д я щ и х с я , « А ка ха та »  посл ед овател ьно  в ы с ту п а е т  в 
з а щ и т у  п о л и т и ч е с к и х  и с о ц и а л ь н о -э ко н о м и ч е с ки х  тр е б о в а н и й  р а б очего  кл а сса  и ш и 
р о к и х  слоев я п о н с н о го  народа. П о п у л я р н о с ть  ко м м у н и с т и ч е с ко го  и зд ан и я  ра стет ; се й 
ч а с ' р а зо в ы й  т и р а ж  ее е ж е д н е в н о го  и в о с кр е с н о го  в ы п у с к а  п р е в ы ш а е т  т р и  м ил л иона  
э кзе м п л я р о в . Н е м а л о в а ж н ую  роль  в этом  и гр а ю т  п р о п а га н д и с ты  и о б щ ествен н ы е  
р а сп р о с тр а н и те л и  « А н а ха ты » . „

На сн и м н е ; а к т и в и с т ка  « А н а ха ты »  из п р е ф е кт у р ы  А к и т а . По у тр а м  она д об роволь
н о  р а зн о с и т  я п о н ц а м  с в е ж и й  ном ер  га зе ты . ^

Н е и зм ен н ой  д о сто п р и м е ч а те л ь н о сть ю  П а р и ж а  о ста ю тся  б у ки н и с т ы  иа н аб е р е ж н о й  
С ены .

р а  с н и м ке ; на н аб е р е ж н о й  бл и з Собора П а р и ж с н о й  Б о г0 M a rf £ ” !0)!B0HMHa т д с с

. _______  -*■ ■  -» ?■ З А  ГОРОД
В Ы С О К О Й  КУЛЬТУРЫ

в апрел я 1978 года на с т р а н и ц а х  «П од зна м ен ем  
Л е н и н а »  бы л о  о п у б л и ко в а н о  п и сь м о  гр у п п ы  д е п ута то в  
го рсове та  под  за го л о в ко м  «В го род е  ж и т ь  — хо зя и н о м  
б ы ть» . Они п р и зы в а л и  пе р во ур а л ь ц е в  п о д хв а ти ть  п о 
ч и н  м о с кв и ч е й  в д в и ж е н и и  за го род  в ы с о ко й  к у л ь т у р ы . 
П ервы м и  о т к л и к н у л и с ь  на н е го  ж и те л и  36 и 36-а к в а р 
талов У Ж К Х  Н о в о тр уб н о го  завода. С пустя  н е с ко л ь ко  не 
дель о н и  разр або тал и  совм естно  с ш е ф ств ую щ и м  над 
ква р та л а м и  ко л л е кти в о м  восьм о го  ц е ха  Н о во тр уб н о го  
завода к о м п л е кс н у ю  п р о гр а м м у  борьбы  за н у д ь т у р у  и 
о б р а зц о вы й  п о р я д о к  до ко н ц а  п я ти л е ти и  и н ачал и  не 
зам е дл и те л ьно  п р е т в о р я ть  ее.

П У Т Ь  
К Ц Е  Л 1S
Программа эта была при

нята на совместном расши
ренном заседании совета 
по коммунистическому вос
питанию 36 и 36-а кварта 
лов, возглавляемого опера
тором стана «30-102» Б. Н. 
Кормильцевым. где участ
вовали представители гор
кома КПСС и горисполко
ма, подшефной школы 
№ 10 и городского управ
ления коммунального хо
зяйства. работники жилиш- 
но-эксплуатационного участ
ка № 14, актпвпсты-об-
щественники.

Восьмой цех, который 
был представлен начальни
ком цеха Е. А. Беловым и 
секретарем цехового парт
бюро В. А. Задориным, 
взялся в течение двух с по
ловиной лет возвести для 
школьников и жителей 
микрорайона (с их, конечно, 
помощью) спортивный
комплекс. Кроме того, кол
лектив обязался оформить 
дворовый клуб «Чайка» и 
коренным образом обно
вить сооружения бытового 
назначения и игровое обору
дование для детей во дво
рах. Жильцы, в свою оче
редь, взяли на себя конк
ретные обязательства по 
улучшению внешнего вида 
домов, дворов, подъездов, 
квартир, а главное — по 
резкому повышению уровня 
воспитательной и'организа
ционно-массовой работы.

И вот на исходе послед
него го^я десятой пятилетки 
совет но коммунистическо
му воспитанию на отчетном 
собрании подвел итоги вы
полнения комплексной про
граммы, принятой в 1978 
году. Делом подтвердил 
свои слова восьмой цех Но
вотрубного завода: на тер
ритории школьного стадио
на вырос к началу нынеш
ней осени новый спортив
ный городок, обнесенный 
металлической оградой. Тут 
есть футбольное поле, во
лейбольная и баскетбольная 
площадки, асфальтирован
ная беговая дорожца, ста- 
ционаряый корт для іипры в 
хоккей. Осталось весной за 
вершить устройство полосы 
препятствий и площадки 
для игры в городки. Во 
дворах поставлены десятки 
конструкций для сушки бе
лья и выхлопывания ков
ров, обновлена часть дет
ского игрового оборудова
ния. Большие изменения и 
в помещении дворового 
клуба «Чайка».

Крепла в эти годы и дав
няя дружба производствен
ников с педагогическим 
коллективом средней шко
лы № 10. В текущем учеб
ном году 14 цеховых бригад 
шефствуют над 14 школь
ными классами. Ими при
няты совместные социали
стические обязательства 
«Бригада и класс». На пио
нерских сборах и слетах, 
на встречах бригады и 
клаоса подводятся итоги со
ревнования: за основу бе
рут качество учебы ребят и 
сравнивают с показателями, 
достигнутыми бригадой; 
производственную дисцип
лину сравнивают с дисцип
линой школьной. Неоцени
мую помощь оказывают 

_ шефы в оборудовании учеб-
І ных кабинетов. Часто про

ходят встречи школьников с 
заводскими специалистами 
различных профессий, бесе

ды, лекции, совместные дис
путы.

Много усилий и творче
ской инициативы проявля
ла в организации детского 
досуга, особенно летом,вос
питатель дворового клуба 
«Чайка» Т. В. Игнатова. 
Большой благодарности 
родителей заслуживают 
тренеры - обществе н н и к и
А. Тепляков и С. Ошурков, 
приобщающие ребят к спор
ту.

Работа по активизации 
общественной деятельности 
жителей квартала, культур
но-массовые мероприятия, 
субботники по благоустрой
ству были сосредоточены в 
руках совета по коммунис
тическому воспитаяию, ко
торым умело и энергично 
руководил член КПСС Б. Н. 
Кормильцев. Восемнадцать 
человек работали в совете, 
начиная с 11 ноября 1978 
года. Все они очень добро
совестно относились к об
щественным обязанностям

Вот, к примеру, домовой 
комитет, возглавлял кото
рый Г. И. Ряпосов. На участ
ке № 14 расположен 21 
дом, проживает в которых 
1107 семей. Только в ны
нешнем году домовой ко
митет сумел организовать 
жителей на оборудование 
шести спортплощадок, од
ной агитплощадки; во время 
субботников по благоуст-' 
ройству, в которых приняли 
участие 2011 человек, было 
установлено 400 погонных 
метров штакетника, своими 
силами жильцы отремонти
ровали несколько подъез
дов, навесили пружины на 
двери всех 74 подъездов, 
убрали 20 сухостойных де
ревьев и использовали их 
древесину под столбики 
для штакетника. Кроме то
го, нынче высажено 65 кус
тов сирени, 300 —  боярыш
ника, в цветники и на бал
коны высажено 2000 цветов, 
посеяно в газоны около 15 
килограммов семян травы, 
произведено много покра
сочных работ.

Пять домов уж е носят 
звание образцового быта, 
два — кандидаты на при
своение такого звания. 
Много труда вложила в ор
ганизацию этого дела, как 
и в выполнение всей комп
лексной программы в це
лом, начальник жилищно
эксплуатационного участка 
№ 14 Тамара Лукьяновна 
Тимохина, ее надежные по
мощники - общественники, 
старшие по подъездам С. И. 
Сысолятин, Г. А Житнико- 
ва, М. Н. Кулакова и де
сятки других жителей до
мов. Энергично вели рабо
ту ' товарищеский суд 14-го 
участка, возглавляемый 
бывшим учителем Н. А. 
Фроловым, санитарная ко
миссия под руководством 
Т. Ф. Сабуровой.

В общем, благодаря сов
местным усилиям производ
ственников восьмого цеха, 
жителей 36 и 36-а кварта
лов, а также педагогического 
коллектива школы № 10 
сделаны значительный шаги 
по достижению поставлен
ной цели: превратить квар
талы в образцовые. С таким 
намерением будут продол
жать они свою благородную 
работу в одиннадцатой пя
тилетке.

А. БУШМАНОВ.

С планом справились
Коллектив коврового цехе 

объединения Первоуральек- 
разнобыт еще 16 ноября 
выполнил годовое задание. 
Этому способствовало рас» 
шире ние производственных 
мощностей, повышение ква
лификации ковроткачих, 
умелое руководство на
чальника цеха В. П. Анто
новой.

Лучше других сработала 
комсомольско - молодеж 
ная бригада Е. Кузнецовой, 
Ей присуждено первое мес
то в .соревновании. Второе 
место закрепилось за бри
гадой ткачих Н. Захватиха» 
ты.

Ко'вроткачихи к XXVI 
съезду КПСС взяли повы
шенные обязательства, в 
которых записали: план
двух месяцев нового по
да выполнить к 23 февраля 
и освоить два новых ри
сунка. Весь коллектив тру
дится в счет февраля 1981 
годе,'

В, ПЬЯНКОВ, 
главный инженер 

объединения.

Готовятся к конкурсу
Сейчас почти в каждой 

парикмахерской города ца
рит оживление. Мастера ос
ваивают новые полюбивши
еся -им прически, с которы
ми выступят на городском  
конкурсе 18 декабря. По
бедители будут участвовать 
в областном конкурсе па
рикмахеров и косметоло
гов, который состоится на 
следующий день во Дворце 
культуры и техники Ново
трубного завода.

Вместе с первоуральски
ми мастерами готовятся к 
областному конкурсу более  
200 парикмахеров и косме
тологов области.

Н. ПОВАРЕНКИНА, 
начальник планового 
отдела горбытулравле-

П р и г л а с и т е  
Д е д а - М о р о з а

Бюро добрых услуг и 
все комплексные приемные 
пункты службы быта нача
ли прием заказов на дет
ские новогодние подарки, 
которые в назначенный 
день доставит ребятишкам 
домой Дед-М ороз.

В этом году намечено 
обслужить тысячу малень
ких первоуральцев. Подар
ки будут вручаться накану
не Нового года и после не
го. Стоимость услуги за
висит от времени вруче
ния.

А. КОЛЕСОВА, 
заведующая участком 

по прокату.

Передовики сервиса
В трансагентстве не пеір- 

вый год трудятся Л. В. Гла- 
зырина и И. П. Шерстоби- 
това. Обе работают хоро
шо, с клиентами вежливы, 
предупредительны. За ус
пешное выполнение усло
вий соцсоревнования И. П. 
Шерстобитова не раз на
граждалась почетными гра
мотами. Ей присвоено зва
ние лучшего агента по при
ему заказов от населения, 
Систематически выполняет 
личные обязательства и 
Л. В. Глазырина, За высо
кую культуру обслужива
ния она имеет много бла
годарностей от клиентов, 

Р. ШЕВЕЛЕВА, 
начальник 

транг агентства.
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в ГОСТЯХ —  
СТУДЕНТЫ

Третий год подряд в на
чале первого семестра бой
цы студенческих строитель
ных отрядов «Гренада»
Свердловского мединститу
та и «ЭОС» Уральского
г.осуниверситета приезжают 
в гости к молодым дина- 
созцам.

В этот раз они рассказа
ли зрителям, собравшимся 
■во Дворце культуры огне- 
упорщиіков, об  учебных за
ведениях, которые они 
представляют, и предложи
ли концерт, подготовленный 
своими силами. Вечер за
кончился танцами,

Г. БОГАТЫРЕВА, 
художественный руко
водитель Дворца куль
туры огиеупорщиков.

ИНТЕРЕС 
К ВЫ СТАВКЕ

В детской библиотеке Би~ 
лимбая работает книжная 
выставка «Страна Октября», 

Время от времени я зна
комлю юных читателей с 
новинками выставки, б есе
дую с ними о прочитанных 
книгах. Вижу, что дети с 
удовольствием и большим 
вниманием тянутся к про
изведениям о В, И. Ле
нине.

Л. СКОРЫНИНА, 
старший библиотекарь,

Ж Е Л А Н Н Ы Е
ГО С ТИ

Участники художествен
ной самодеятельности клу
ба поселка Прогресс побы
вали с концертами на отда
ленных участках Коуровско
го леспромхоза в Больших 
Гллашкзх, Чусовском и Ста- 
роуткинском лесопунктах.

Вокально -  инструмен
тальный ансамбль, вокаль
ный дуэт —  мастер Л. А. 
Сухарева и нормировщик 
Т, К. Сетянова, солистка 
мастер погрузки О. П. Пы- 
рина подарили работникам 
леса много интересных со
ветских и русских .народных 
песен, а старший бухгал
тер отдела сбыта Т. К, Зо
рина —  юмористические 
рассказы. Зрители тепло 
принимали самодеятельных 
'артистов и их руководите
лей —- директора клуба 
!А. А. Кулакову, художест
венного руководителя С. Г. 
Попова и аккомпаниатора 
С. А. Прыгунова,

А. КАРПАЧЕВ, 
председатель рабочко
ма- профсоюза Коуров
ского леспромхоза,

Т Р А Д И Ц И Я М
ВЕРНЫ

В живописных окрестно
стях Швдринскэ, что в 
Курганской области, в пя
тый раз прошли соревнова
ния по лыжным гонкам сре
ди воспитанников ДЮСШ 
на приз героя-погранични- 
иэ 8. Кондюрина.

До этого юные хромпи
ковцы трижды -выигрывали 
кубок, учрежденный шад- 
ринцами. Не нарушили они 
традиций и нынче, Лена 
Афанасьева заняла первое 
место; а Люда Гуляева —- 
второе в гонке на пять ки
лометров, У старших юно
шей успехов добились Се
режа Мисоченко и Игорь 
Пашпонов. Младшие юно
ши заняли все призовые 
места: Коля Тарбеев —
первое, Саша Титов — вто
рое, Ильяс Ахмадья-ро-в —- 
третье.

Таким образом, лыжники 
ДЮСШ хромпикового за
вода доказали, что отлич
но подготовились к ново
му зимнему сезону.

О. ХАРИН, 
капитан команды.
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МЕЛОДИИ ЮНОСТИ
Чем ближе подходишь к 

новому Дворцу культуры 
строителей, тем празднич
нее настроение: так ярко и 
зазы-в-но сверкают за окна
ми его огромные шарооб
разные ліосгры — «снежин
ки». Все способствует хоро
шему настроению и внутри 
Дворца: мраморная обли
цовка, обилие цветов и зе
лени, фонтаны и «речка», 
через которую переброшен 
мостик. Забываешь, что за 
стенами — холодный де
кабрь, снег...

В этом самом красивом 
здании города и прошел 
дрсятый городской конкурс 
молодых исполнителей со
ветской песни «Юность ком
сомольская моя», организо
ванный горкомом ВЛКСМ 
и посвященный предстоя
щему XXVI съезду КПСС. 

...Дрогнул и медленно

заскользил занавес, откры
вая сцену с установленной 
на ней современной музы
кальной аппаратурой, ж ду
щей сво-нх хозяев. Но пер
вому исполнителю не пона
добилось ее сопровождение. - 
Высокий широкоплечий па
рень, ова.рщик Новоутки-н- 
окаго завода «Искра» Вик
тор Маркин вышел со сво
ей неизменной подругой — 
гитарой. Четыре песни, пред
ложил о-н на суд жюри и 
зрительного зала, исполнив, 
их в теплой, задушевной 
мадере. Особенно дружно 
аплодировал зал после пес
ни из кинофильма-«Опасные 
друзья».

Технолог цеха № 19 Но
вотрубного завода Елена 
Тупкцина впервые выступа
ла в таком конкурсе, но 
ее приятный голос, умение 
держать себя на сцене при

шлись по душе аудитории.
Очень р а д у ш и а были-

встречены : уже хорошо из 
весгные первоуральцам са
мые юные участницы кон
курса детский вокаль
ный ансамбль «Колоколь
чик», а шестйлетняя солист
ка Женя Крылосова в пест
ром платьи-пе и с большим 
бантом своей непосредст
венностью . очаровала зри
телей.

Как .всегда, уверенно вы- 
етуп ил вокально-виструмен- 
•тальный ансамбль «Вдохно
вение» клуба филиала Но
вотрубного завода под ру
ководством Владимира Ца- 

. лера. На этом и завершил
ся конкурс, собравший боль
шое количество зрителей.

Всего в конкурсе приня
ли участие 16 творческих 
коллективов,' 93 человека; 
прозвучало со сцены более

40 песен -военно-патриотиче
ского, гражданского, лири
ческого содержания.

Жюри, возглавляемое вто-, 
рыім секретарем горкома 
комсомола. Сергеем Секаче- 
вы-м, назвало победителей. 
Среди вокальных ансамблей 
звание лауреата завоевал 
творческий коллектив Двор
ца культуры строителей. 
Три первых места и дипло
мы соответствующих степе
ней получили ансамбли це
хов № 32 и 7 Новотрубно
го заво-да и вокальный дуэт  
Риммы Коробовой и Та-ма,ры 
Шушариіной из Центрально- 
У -р а л ьок о й г е о л от о р а-зв ад оч - 
ной экспедиции, С-реди во
кально - инструментальных 
а-нсамблей дипломами вто
рой и третьей степеней на
граждены «Вдох-новение» 
филиала Новотрубного за 
вода и «Ритм» хромпик ово-

го завода. Среди солистов 
диплом лауреата вручен 
Виктору Маркину из Но-во- 
уткин-ока, диплом первой 
степени—новотрубнице Еле
не Тупициіной, - дшіло-мы.тре- 
тьей степени- резчику це
ха № 14 Новотрубного за
вода Нине Цы,биной и ра
ботнице завода трубчатых 
строительны-х конструкций 
Надежде Голд-обиной.

Специальную грамоту 
горко-ма ВЛКСМ получил 
вокальный ансамбль цеха 
№ 32 Новотрубного завода 
за исполнение "«Песни о 
Павке», Ряд руководите
лей творческих коллективов, 
участников конкурса и ор
ганизаторов его также от
мечен грамотами горкома 
ВЛКСМ . и отдела, культу
ры горисполкома-.

О. МАЕВСКАЯ, 
рабкор.

*  ФОТОРЕПОРТАЖ ВСТРЕЧИ С ЮБИЛЯРОМ
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ЕСТЬ ТАЛАНТЫ
Д ее недели длился омогр 

худ ож еотв-еин ой с ам од е-я-
гтельности групп СГПТУ 
№  7, посвященный XXVI 
съезду КПСС и 40-лети-ю 
системы профтехобразова
ния, -Победителями среди 
35 -выступивших коллекти
вов названы автослесари 
труппы № 27, электросвар
щики группы № 19 — 20 и 
будущие лаборанты - техно
логи . завода ЖБИиК ив 
рруппы № 16.

Лучшими признаны тан
цоры Любовь Казарина -и 
Любовь Мельникова, пев
цы Виктор Сысков и Алек
сандр Чугуное, чтец Тама

р а  Парамонова,
М. ШАЙХУТДИНОВА,

сек-ретарь комитета
ВЛКСМ СГПТУ №  7.Десятого декабря члену 

Союза писателей СССР, од
ному из, ведущих уррль» 
ских прозаиков Н, Г. Ни
конову исполнилось 50
лет. За годы творческой 
деятельности іим создано  
34 книги, которые читают 
не только у -нас в стране, 
но и за рубежом. Одна из 
главных тем его многочис
ленных произведений — . 
доброе отношение к приро
де, ко всему живому на 
земле. Сейчас писатель на
чал работу над новой по
вестью о современной д е 
ревне.

Пятого декабря Николай 
Григорьевич по приглаше
нию работников централь
ной городской библиотеки 
приезжал в Первоуральск. 
В этот день он встретился 
со старшеклассниками школ 
№ 6 и 21, побывал в кол
лективе швейной фабрики, 
выступил в до-ме-интернаге 
для престарелых и инвали
дов на Динасе, вел раз
говор с книголюбами горо
да в центральном книжном 
магазине. На встречах с 
ним побывало около 600 
первоуральцев,

Встречам предшествова
ла подготовительная рабо
та, Например, на швейной 
фабрике по радио читали 
главы из повести Н. Нико
нова «Мой рабочий одиць 
надцатый», За несколько 
недель до встречи фабком  
профсоюза приобрел для 
своей библиотеки несколь
ко книг писателя, и работ
ницы могли предваритель
но познакомиться с его
творчеством. Ребята из
детеада № 56 швейной
фабрики читали со своими 
воспитателями «Сказки ле
са», написанные Н. Никоно
вым более 20 лет назад, 
когда он делал первые ша
ги в литературе. Сказки ре
бятам понравились. Об
этом они сказали Николаю 
Григорьевичу, к-огда вместе 
со взрослыми приветствова
ли его на швейной фабри
ке,

В школе №  21 подгото
вили небольшой литмонтаж

в жизни и творчестве Н. Ни
конова и оформили книж
ную выставку «Солнышко 
в березах», где было пред
ставлено более десятка 
произведений писателя. 8 
этом ребятам помогли’ ра
ботники детской городской 
библ иотел и Г, А. Сухнева и 
Н. П. Торхова и школьный 
библиотекарь В. А. Родина.

Тепло прошла встреча и 
в доме-интернате на Дина
се, Здесь Викоя-аі'' Григорь
евичу зачитали стихотвор
ное поздравление, которое 
написала Е. Голомолзина. 
Упоминалось в. этих строч
ках и о  кактусах, которые 
писатель с удовольствием 
разводит дома и даже на
писал книгу «Созвездие 
кактусов».

Рассказывал писатель и о 
д ру го-м у,в л е ч е н и-и -— пев ч и х 
пт-ицах, десятки которых жи
ли у него -в квартире. Свои 
многолетние наблюдения 
яз пернатыми певцами он 
изложил -в книге «Певчие 
птицы», которая пользует
ся большим успехом у д е 
тей и взрослых, ' Третьей 
страстью Николая Григорье
вича является рисование. 

На встреЦе с книголюба
ми в клубе «Светоч» при 
централь-ном книжном ма
газине писателя тепло 
поздравил с юбилеем за
ведующий отделом пропа
ганды и агитации горкома 
КПСС Н, А, Жилин и вру
чил имениннику памятный 
подарок от -имени всех пер- 
в-оура ль-це-8, Пр исутствую-
щи-е на встрече имели воз
можность приобрести двух
томник произведений Н. Ни
конова («След ры-ои» и 
«Дальние берега»), а так
же ровесть «Мой рабочий 
одиннадцатый», недавно 
изданную, и получить ав
тографы автора,

Н, ДЕМИНА, 
работник центральной 
городской библиотеки.
На .снимках: писатель

Н, Г, Никонов; -внимательно 
слушают его рассказ ра
ботницы швейной фаб-рики.

Фото Е. Фролова,

€ Д Ш К у б о к— 
а р м е й ц а м

Нз лыжной тра-осе и стрельбище Новотрубного заво
да биатлонисты разыграли кубок облсовпрофа.

В первый день соревнований мужчины и юниоры 
провели гонку иа 10 км с двумя опневыми рубежами. 
Лучшим из первоуральцев здесь -был подручный валь
цовщика цеха № 7. Алик. Бикбулатов. Он занял шесто.е 
место среди мужчин.

На второй день состоялись эстафеты: у -мужчин 
4x7,5 км, у юниоров 3x7,5 км. Победили армейцы и 
динамовцы.

В итоге кубок, .достался биатлонистам свердловского 
СКА.

Р. БАБИН, 
тренер по биатлону.

і

О т к р ы л и
с е з о н

13 команд «пятиугольни
ков» цехов а  отделов дина
сового завода открыли зим
ний сезон  лыжной эстафе
той, Победили руководите- 
лй отдельной лаборатории 
автоматизации и механиза
ции.

Затем -старт в эстафетной 
гонке 4 x 5  км приняли 4 5  
мужских команд. Здесь от
личились спортсмены меха- 
нолитейного цеха.

А 11 ж енских троек со
стязались в эстафете 3x3  
км. Победа за командой 
центральной лаборатории 
метрологии.

Н, КРУПЧЕНКО, 
председатель совета

ДСО «Труд» динасового 
завода.

ВНИМАНИЮ
СЛУШАТЕЛЕЙ ШКОЛЫ 

РАБКОРОВ!

18 декабря, в чет
верг, в редакции состо
ится очередное занятие 
школы рабкоров. Начало 
в 1 0  и 18 часов.

18 декабря во Дворце культуры и техники Но
вотрубного завода в 10 часов проводится конкурс 
на лучшего парикмахера и косметолога города.

19 декабря во Дворце культуры и техники Но
вотрубного завода проводится областной конкурс 
на лучшего парикмахера и косметолога области. 
Начало в 10 часов.

В конкурсах примут участие квалифицирован
ные парикмахеры. Они покажут новые модели 
стрижек и причесок моды 1980— 1981 годов.

Дорогие первоуральцы! Приглашаем вас на 
конкурс.

А Д Р Е С :  623100, г. Пер. 
воуральск, проспект Ильи
ча, 21/40.

Т Е Л Е Ф О Н Ы :  редактор
2-15-72, зам. редактора 
2-52-05, ответственный сек
ретарь 2-14-94, отдел пар
тийной шизн-и 2-52-83, эко
номический отдел 2-53.47, 
отдел писем 2-52-21, отдел 
культуры и быта, бухгал
тер 2-53-71, директор типо
графии 2-46-55. !

Р

■  ПЕРВЕНСТВО СССР ПО 
ХОККЕЮ С МЯЧОМ. 

ВЫСШАЯ ЛИГА

Очков не прибавилось
Свой первый матч на 

вы езде хоккеисты спортклу
ба «Уральский трубник» 
проиграли в Красногорске 
«Зоркому» —  0:6. А наши 
земляки — армейцы Сверд
ловска добились победы в 
Ульяновска над «Волгой» 
— 4:2.

Редактор С. И, ЛЕКАНОВ,

РЕКЛАМ А И ОБЪЯВЛЕНИЯ
Кинотеатр «Восход», «ПОСЛЕДНЯЯ ОХОТА». Се

ансы: 9, 11, 13, 15, 17, 19, 21 час.
Кинотеатр «Космос», «КОГДА Я СТАНУ ВЕЛИКА

НОМ». Сеансы: 9, 11, 13 чаоав, «ЗАТЯНУВШАЯСЯ 
РАСПЛАТА». Сеансы: 15, 18, 20-30 часов. .

Клуб Трудпоселка. «ПИРАТЫ ТИХОГО ОКЕАНА* 
(2 серии). Сеансы: 18, 20-30 часов,

МЕНЯЕТСЯ однокомнатная квартира 16,4 кв, м в По
лярных Зорях Мурманской области на жилплощадь 
в г, Первоуральске, Обращаться; п, Динас, ул, Ильича, 
18, кв, 30,




